

La Russie dénonce l'inconsistance de la politique de sanctions



Moscou, 31 mai (RHC)- Le gouvernement de la Russie a dénoncé l'inconsistance de la politique de sanctions contre ce pays et contre d'autres pays du monde. Elle a rejeté les tentatives de boycotter la Coupe du Monde de Football.

Le premier vice-président de la Douma, la Chambre Basse du Parlement russe, Ivan Melnikov, a signalé que les mesures économiques ne sont pas un problème uniquement pour Moscou mais aussi pour les échanges commerciaux avec d'autres nations.

Ivan Melnikov a indiqué que le 22e Forum Économique International de Saint-Pétersbourg, qui s'est tenu récemment, a démontré le manque d'unité de l'Occident car beaucoup de ses représentants refusent de suivre la politique agressive des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163419-la-russie-denonce-linconsistance-de-la-politique-de-sanctions>



Radio Habana Cuba